

Endlich eine Saison ohne grosse Corona Einschränkungen – wir haben es sehr genossen.

Unser traditionelles Turnier, Coupe de l'Ourson, konnten wir wieder mit einer erfreulichen Teilnehmerzahl durchführen.

Auch konnten wir eine langsame Besserung bei unserem ehemaligen Obmann, Martin Bolomey, feststellen – er kam wieder regelmässig an die Trainings und begann vorsichtig mit dem Aufbau-training. Die Welt schien für uns in Ordnung, dann ereilte uns ganz unerwartet leider die Nachricht vom Tod unseres Kollegen und Mitspielers Heinz Gloor. Lieber Heinz, ruhe in Frieden, wir werden dich nicht vergessen.

Im Sommer konnten wir bei unserem Kollegen Sergio im Garten ein schönes Grillfest durchführen. Vielen Dank Sergio für die Gastfreundschaft und natürlich auch deiner Frau für die leckere Focaccia, die wir geniessen konnten.

Zum Schluss noch dies: Wir dürfen einen erfreulichen und nicht erwarteten Mitgliederzuwachs ver-zeichnen. Unter anderem wird künftig Boun mit uns trainieren – herzlich willkommen, wir freuen uns sehr und werden sicher von deinen TT-Fähigkeiten profitieren können!

Der Obmann:  
Essam Ibrahim